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本报讯 根据中央、省市
委和经开区党工委工作部署，
经开区纪工委近日召开“学党
章党规、学系列讲话，做合格
党员”学习教育动员会议。会
议传达学习了经开区党工委
书记、管委会主任崔绍营在经
开区“两学一做”学习教育工
作会议上的讲话精神。会议
要求全体党员要以高度的政
治自觉和饱满的政治热情，把

“两学一做”学习教育组织好、
开展好，同时结合纪检监察工
作，针对群众反映较多、影响
较大且党员身上集中存在的
问题，开展专项整治工作。同
时还要做好全区“两学一做”
学习教育督促检查工作，使中
央、省市委和区党工委的精神
落到实处。
记者 王赛华
通讯员 王晋晋

本报讯 5 月 3 日上午，针
对近期经开区空气质量监测站
点 PM10 和 PM2.5 数据偏高现
象，经开区党工委委员、管委会
常务副主任史占勇和党工委委
员、管委会副主任马良到监测
站调研，区建设环保局及大气
办负责人陪同。

史占勇和马良现场详细询

问了数据监测情况，听取了监
测人员排查后的汇报，目前，造
成数据偏高的主要原因是监测
系统故障所致，已与第三方运
维公司联系维护，现监测设备
已恢复正常。

史占勇要求：要高度重视
空气数据监测工作，发现问
题及时排查并做好研判、汇

报工作；要与上级监测主管
部 门 及 设 备 运 维 公 司 做 好
沟通，保证数据传送及设备
正常运行；要进一步督促经
开 区 各 方 面 加 强 大 气 污 染
治 理 及 监 测 站 点 周 边 各 项
整治工作，使经开区空气质
量得到改善。
记者 王赛华

崔绍营调研观摩经开区青少年科技馆、城市规划展示馆

“要更好地为市民朋友服务”
二馆将于本月试运营

本报讯 5 月 4 日 上 午 ，
经开区党工委书记、管委会
主任崔绍营带队调研、观摩经
开区青少年科技馆、城市规划
展示馆，区党工委委员、管委会
副主任王义民，党工委委员、纪
工委书记武斌及相关单位负
责人参加观摩。

崔绍营观看了馆内展架、
模板及模型，体验了3D图像动

感单车、4D影院等科技设备后
指出：路线布局要流畅合理，内
容要前后衔接；内容要进一步
充实精准，做到零误差，调动企
业积极参与，丰富内容；方式要
多元化，图文与实物并举，使展
示更加立体生动；筹备多种版
本宣传片，针对不同的参观团
体要有侧重的展示；硬件设施
要有保障；要改善外围环境，进

一步绿化、净化、亮化，与馆内
环境相适应。

据了解，经开区青少年科
技馆、城市规划展示馆将在本
月进行试运营，欢迎各企事业
单位和市民朋友参观浏览，同
时，也将开辟意见通道征集意
见建议，从而更好地为市民朋
友服务。
记者 王赛华 通讯员 韩凤

郑州铁路口岸
验收工作推进会召开

本报讯 经开区党工委副
书记、管委会常务副主任史占
勇近日在郑州国际陆港联检中
心6楼会议室主持召开郑州铁
路口岸验收工作推进会。市口
岸办、郑州海关东站办、河南出
入境检验检疫局东站办、区新
兴产业服务局、区口岸办等有
关单位负责人参加会议。在

听取了有关单位关于验收工
作准备情况的汇报后，史占
勇就筹备工作中存在的问题
提出明确要求：一是要提高
认识，高度重视郑州铁路口
岸验收工作的重要性；二是
各部门要按照各自职责积极
配合海关、国检解决验收工
作中出现的问题；三是要围绕

以后验收工作，细之又细完成
筹备工作，通过验收；四是要
以此次验收工作为契机，围绕
海关、检验检疫工作中出现的
问题，列出明细并认真研究解
决，进一步提升了铁路口岸各
项保障能力。
记者 王赛华
通讯员 郑晓宇

加强治理改善空气质量
区领导到空气质量监测点调研

经开区纪工委
召开“做合格党员”专题会议

敢担当 善担当
担得住 作表率
经开区纪工委做好“两学一做”力争做到5个表率

确保每项工程
每个环节都有章可循
物流园区基础设施及重点项目建设现场协调会召开

本报讯 5 月 5 日 上 午 ，
经开区党工委副书记、物流
园区党委书记李雪生主持
召开了物流园区基础设施
及重点项目建设现场协调
会。物流园区相关主要负
责人参加会议。

李雪生一行先后来到凯
雪、中牛、诚信恒隆、厦门志
盛、凤栖街（原凤凰大街）南段、
众品、源森、科技出版社、北软、

智通北街等 18 个项目现场。
在听取相关建设问题汇报后，
李雪生要求“要坚持规划先行，
按照50年不落后的标准，抓紧
制订老城区总体规划，总体规
划与各项控制性详规要相互契
合，严格按照方案施工，确保每
一项工程、每一个环节都有章
可循、有据可依”。
记者 王赛华
通讯员 周杰 樊新新

■廉政天地

本报讯 5月3日，经开区
纪工委召开经开区纪检监察
系统月工作例会。经开区党
工委委员、纪工委书记武斌及
纪工委班子成员、各室主任、6
个办事处纪工委书记、经开区
纪检监察干部及 5 名党风政
风监督员参会。

会上，各办事处纪工委书
记汇报了前 4 个月上级交办
案件办理情况。根据汇报情
况，武斌提出了指导意见。随
后，武斌回顾了 4 月份经开区
纪检监察工作，同时安排部署
了 5 月份工作。武斌指出，按
照中央、省市委和经开区党工
委的要求，经开区纪工委要全
面贯彻落实上级要求，认真做
好“两学一做”学习教育，力争
做到 5 个表率。一是要认真
学习党章党规，做自觉学习的
表率，要让学习常态化，要注
重检验学习成果。二是要全

面、深刻地把握学习精神，要
领会精神实质、补好精神之
钙，作领会精神的表率。三是
要将“两学一做”落到实处，保
质保量按时完成上级交办的
任务，作联系实际的表率。四
是，要做思想和行为合格的党
员，在做好“两学一做”的同时
做好监督工作，作目标效果的
表率。五是要做忠诚干净担
当的纪检监察队伍，要敢担
当、善担当、担得住，要作队伍
建设的表率。

随后，全体纪检监察干
部 还 集 中 学 习 了《中 共 河
南 省 纪 委 关 于 学 习 贯 彻
中 央 纪 委 关 于 七 起 落 实

“两个责任”不力受到责任
追 究 典 型 问 题 的 通 报 把
全面从严治党主体责任落到
实处的通知》。
记者 李无双
通讯员 王晋晋 唐磊

郭威 摄

打造开发区优质服务窗口形象
区领导到经开区地税局调研

本报讯 5 月 3 日下午，经
开区管委会常务副主任史占勇、
经开区党工委委员、管委会副
主任杨光带领财政局负责人来
到经开区地税局办税大厅，慰
问了一线干部职工，在详细询
问了地税局“营改增”和税收征
管体制改革的工作开展情况

后，对地税局各项工作给予充
分肯定，并指出该局在“营改
增”和税收征管体制改革不断
推进的过程中，努力打造出开
发区优质服务窗口形象，为开
发区整体窗口单位形象提升作
出了表率。“希望地税局发扬优
良传统，再接再厉。继续发扬

迎难而上的攻坚精神，按照‘营
改增’和税收征管体制改革工
作的要求，强化干部职工的业
务学习，提升人员的工作能力，
提供优质服务，为经开区经济
增速出谋划策，为中原经济区
建设作出更大的贡献”。
记者 王赛华


